

675 Jahre Strümpfelbrunn

Das Jubiläum wurde von der Siedlergemeinschaft Strümpfelbrunn mit geplant, organisiert und durchgeführt. Die Feierlichkeiten begannen im Januar mit einem Konzert der Frauenband „Schrubbers“.



Nach dem erfolgreichen Auftakt folgte ein Familienwochenende mit Festbankett. Im Laufe des Festbanketts wurde das neue Heimatbuch 675 Jahre Strümpfelbrunn vorgestellt.



Auch hier war die Gemeinschaft bei der Erstellung aktiv beteiligt. Sonntags waren nach dem gemeinsamen Gottesdienst die Kinder der Mittelpunkt der Veranstaltung.

Kindergarten, Schule und Musikkapellen führten ihr Können vor und das Publikum war begeistert.





Nach dem Erfolgreichen Festwochenende kam es im Juli zum Höhepunkt der Veranstaltung: „Das Fest im Dorf“. An 3 Tagen wurde in Strümpfelbrunn gefeiert. Viele Stände und Programmpunkte waren für die aus Nah und Fern angereisten Gäste im Angebot. Der Höhepunkt jedoch war der Festumzug am Sonntag. An allen 3 Tagen war die Siedlergemeinschaft vor Ort und präsentierte den Verband Wohneigentum. Es konnten auch einige Mitglieder geworben werden.









Der Abschluss des Festjahres bildet ein gemeinsames Konzert mit den örtlichen Chören im Dezember.

(Bilder: Jürgen Stötzer)